

## 31 mai 2024 : Les 120 ans de l'école

Bonjour !

Nous allons vous présenter un compte-rendu des 120 ans de l'école.

Le matin, nous avons fait une course pour les enfants d' ELA (association contre la leucodystrophie). Nous avons récolté 451 euros pour cette association. Voilà notre parcours : nous sortions par le portail rue Chanzy puis nous tournions rue Molière, nous rentrions dans la cour maternelle pour faire le tour des jeux, on traversait ensuite la salle d'évolution et on arrivait dans la cour primaire. Il y avait une arche de ballons pour l'arrivée. Les Petites Sections devaient faire 1 tour, les Moyennes Sections 2 tours et ainsi de suite jusqu'au CM2 qui devaient faire 8 tours. A l'arrivée, nous avons une médaille et un petit goûter.





Ensuite, nous avons fait une célébration pour Jeanne d' Arc. Les enfants qui étaient allés à l'école de prière mimaient un chant. Nous avons apporté des fleurs pour l'autel. Deux Sœurs ont raconté l'histoire de Jeanne d' Arc et le Père Bruneau faisait la célébration.



Nous sommes remontés un peu en classe puis nous sommes redescendus pour le pique-nique dans la cour.

C'était super !

Léo, Gauthier, Alexis et Nestor